



INFOS PRIÈRE POUR LE CAMEROUN

Bulletin d'Information et d'Edification en vue de l'Intercession pour le Cameroun

Octobre 2015

ORIENTATIONS DE PRIERE RECUES POUR LE MOIS D'OCTOBRE 2015

Voici venu le temps de célébrer les victoires de l'Eternel



*Bénis le Seigneur, Ô mon âme,
N'oublie aucun de ses bienfaits !
Bénis le Seigneur, Ô mon âme,
Bénis le Seigneur à jamais !*

Photograph by Karl Johan Vasstrand

Le peuple qui est sans révélation est sans frein (Proverbes 29 :18). Même dans l'intercession, le chrétien doit prier avec un but et des objectifs. Il saisit la vision de l'Eternel et prie pour son accomplissement. La tâche de l'intercession est délicate. Elle n'est pas l'œuvre des aventuriers. L'intercesseur prie selon la volonté de Dieu. Il doit taire ses convictions personnelles, ses aspirations pour rechercher la pensée de Dieu pour la Nation.

Dans la guerre contre Boko Haram, la pensée déposée dans nos cœurs est la louange et la célébration de l'Eternel. Il faut encenser les batailles gagnées par l'armée camerounaise ; se saisir de la moindre victoire et exalter l'Eternel pour cette victoire tout au long de la journée jusqu'à la prochaine victoire.

Il faut fermer consciemment les yeux sur les exactions de Boko Haram et ne voir que les victoires engrangées par notre armée. Ce sera comme des charbons ardents sur la tête de nos ennemis.

Prenons du temps pour louer Dieu pour la grâce exceptionnelle qu'il a manifestée lors de la récente grogne des militaires. Ils ont manifesté au boulevard du 20 mai, à la Primature et à l'Assemblée nationale et sont rentrés dans leurs casernes sans aucune casse, ni sang versé. Il n'en a pas été ainsi au Burkina Faso récemment. Comment expliquer cette main invisible qui même lorsque le pire semble certain, intervient pour nous sauver du chaos ? L'heure est à la louange. C'est de tels événements qu'il faut encenser encore et encore.

Ensemble, prions pour le Cameroun

ORIENTATIONS DE PRIERE RECUES POUR LE MOIS D'OCTOBRE 2015

Voici venu le temps de célébrer les victoires de l'Eternel

Lorsque vous aurez loué Dieu pendant au moins trois jours pour son intervention lors de la grogne des militaires, pensez à cet officier de police qui a pu neutraliser des kamikaze, et éviter qu'ils n'accomplissent leurs funestes desseins, qui était de tuer des centaines de personnes au marché de Mora. Bénissez Dieu pour sa bravoure, pour son sens du sacrifice, pour l'intervention miraculeuse de Dieu. Ne cessez pas de bénir Dieu pour ce sujet à longueur de journée. Lorsque vous serez épuisés par ce sujet, continuez en célébrant Dieu pour les militaires qui ont intercepté deux kamikaze dans le Mayo-sava, et les ont amenés à s'exploser eux-mêmes sans que cela ne tue une autre personne. Bénissez alors Dieu sans cesse pour cet unique sujet. Continuez encore et encore à rechercher les sujets d'actions de grâce à l'Eternel pour célébrer l'Eternel. Nos ennemis attendent que nous pleurions, que nous nous lamentions ; montrons-leur que rien ne peut ébranler notre joie en L'Eternel. Abondons en actions de grâces ! Ce sera comme des charbons ardents sur leurs têtes.

LUTTE CONTRE BOKO HARAM

Actions de grâces

Bénéissons Dieu pour les vies sauvées à Mora grâce au sacrifice de la vie de l'officier de police Lade Elie

L'inspecteur de police principal, Elie Ladé, la cinquantaine, tué dans le double attentat-suicide du 20 septembre, a permis d'éviter un carnage au marché de Mora. En exploitant judicieusement le renseignement qu'un membre de comité de vigilance lui a soufflé, Elie Ladé a surpris ces terroristes en pleine conversation suspecte avec leur guide. Visiblement, le guide semblait connaître la ville de Mora et était en train de donner les dernières consignes aux "bombes humaines", pour aller commettre des attentats à Mora en ce dimanche là, jour de grand marché. L'inspecteur de police principal a flairé le coup. Les deux gamines sont démasquées. Le coup est éventré. L'une des filles se fait exploser, tuant ainsi son guide et l'inspecteur de police principal. La deuxième « bombe humaine », en prenant la poudre d'escampette choisit de se faire exploser, elle aussi, proche d'un paisible agriculteur en train de vaquer à ses occupations champêtres. Le bilan est de cinq morts, bien en deçà de la boucherie humaine planifiée par les terroristes de Boko Haram dans le marché de Mora.

(Extrait de Cameroon tribune du 22 septembre 2015)

Ensemble, prions pour le Cameroun

LUTTE CONTRE BOKO HARAM

Bénissons Dieu pour les vies des populations sauvées dans le Mayo sa- va grâce aux officiers de l'armée camerounaise

D'après les faits relatés par un correspondant de la radio nationale, la Crtv, au journal de 8h ce 22 septembre, les éléments du 42^{ème} Bataillon d'infanterie motorisé (BIM) se sont déployés sur le terrain en suivant à distance deux kamikazes repérés et dénoncés par les membres du comité local de vigilance, alors qu'ils tentaient de s'infiltrer dans des habitations.

Arraisonnés par les éléments du BIM et se sentant pris au piège, les deux kamikazes ont fait exploser les charges qu'ils portaient sur eux ; ne causant que leurs seuls morts.

(source, patrick dongo de <http://www.laminute.info/author/laminuteinfo/> du 22 septembre 2015).

Bénissons Dieu pour l'arrestation des kamikaze à Mora

La traque des kamikazes à Mora porte ses fruits. Deux filles portant des ceintures d'explosifs ont été arrêtées au quartier Walkamé 2, par les forces de défense et de sécurité le 21 septembre 25.

(source : page facebook de l'œil du Sahel)

Bénissions Dieu pour l'armée camerounaise qui a repoussé les at- taques de Boko haram à Amchidé

Plus de quinze combattants de Boko Haram ont été tués dans un affrontement avec les soldats camerounais, dans la ville frontalière d'Amchidé. Selon un officier de la 4^e région militaire interarmées de l'Extrême-Nord, une soixantaine de combattants de la branche de l'Etat Islamique de l'Afrique de l'Ouest, Boko Haram, armés des kalachnikovs ont attaqué Amchidé, tirant en l'air pour chasser les populations.

L'armée camerounaise qui est en alerte sur la frontière, a férocelement répondu à cette attaque qui visait à conquérir la ville d'Amchidé.

(source : cameroon info.net du 22 septembre 2015)

Bénissons Dieu pour les attentats déjoués lors de la fête du 20mai pas- sé à Bamenda

Le Délégué régional de la sûreté du Nord-Ouest, le commissaire divisionnaire **Emile Gousmou**, a indiqué au correspondant de la radio nationale, la CRTV, que trois policiers, avaient réussi l'exploit le 7 mai dernier, à démanteler un réseau d'attaques à explosifs mis sur pieds par un groupe d'individus dont le but était de saboter la fête nationale du 20 mai à Bamenda, chef-lieu de la région du Nord-Ouest ; et à Buea, chef-lieu de la région du Sud-Ouest. Grâce à un système d'information d'appoint, les trois policiers promus ont accompli l'acte déterminant, en allant récupérer dans les quartiers de Bamenda, les explosifs supposés semer la mort. Dans le même temps, quatre suspects meneurs de ces attaques manqués avaient été appréhendés et traduits devant la justice.

PRIONS POUR LE REVEIL SPIRITUEL AU CAMEROUN

Depuis les années 2000-2015, on observe un certain relâchement, refroidissement de l'œuvre de Dieu, avec une ascension des faux docteurs et prophètes prônant la recherche des biens terrestres (guérison, richesse), et mettant une emphase sur la délivrance des démons. Les contre-témoignages sont nombreux. Cependant par L'Esprit de Dieu, des ouvriers de Christ ont été conservés et préparés pour l'œuvre de réveil. Il est question maintenant de restaurer la gloire de Dieu dans l'Eglise et la Nation ; de ramener l'Eglise sur le sentier de la saine doctrine.

Ces ouvriers ont besoin de la protection de Dieu. Ils devront rencontrer des adversaires comme pharaon pour Moïse, Saül pour David, Hérode pour Jésus, Tobija et Samballat pour Néhémie ; qui vont chercher à les assassiner ou à éteindre leur ministère.

Prions pour la protection des ouvriers qui se sont mis à part pour l'œuvre du réveil. Disons à Dieu :

- Eternel, délivre-les des hommes méchants ! Préserve-les des hommes violents qui méditent de mauvais desseins dans leur cœur, et sont toujours prêts à faire la guerre ! » (Psaumes 140 :1-3).
- Eternel, n'accomplis pas les désirs du méchant, Ne laisse pas réussir ses projets, de peur qu'il ne s'en glorifie!(Ps 140 :9).
- C'est vers toi, Eternel, Seigneur ! que se tournent mes yeux,...: N'abandonne pas leur âme ! Garantis-les du piège que les méchants leur tendent, Et des embûches de ceux qui font le mal ! (Psaume 141 :8-10)
- Délivre-les de leurs ennemis, ô Eternel ! (Psaume 143 :9)
- Eternel exauce-les au jour de la détresse!
- Nous savons que l'Eternel sauve ses oints ; Il les exaucera des cieux, de sa sainte demeure, Par le secours puissant de sa droite. « Ceux-ci s'appuient sur leurs chars, ceux-là sur leurs chevaux ; Nous, nous invoquons le nom de l'Eternel, notre Dieu. Eux, ils plient, et ils tombent ; Nous, nous tenons ferme, et restons debout. » (Psaumes 20 :8)
- Ils ont projeté du mal contre eux, Ils ont conçu de mauvais desseins, mais ils seront impuissants. Lève-toi, Eternel, avec ta force ! Nous voulons chanter, célébrer ta puissance (Psaumes 21 :12).

Ensemble, prions pour le Cameroun